



#64ANSCESTNON

MOBILISONS-NOUS!



C'EST TOUJOURS NON! MAIS REJOINDRE LA CFDT C'EST OUI!

Nous étions 2,5 MILLIONS de travailleurs et travailleuses dans les rues le 19 janvier pour dire « non aux 64 ans ! »... et c'est la plus forte mobilisation de ces 30 dernières années !

Pour autant, nous devons poursuivre nos efforts pour faire reculer le gouvernement sur cette mesure injuste. C'est pourquoi, nous vous donnons rendez-vous:

MARDI 7 FÉVRIER

Nantes 10h30 - Miroir d'eau Saint-Nazaire 10h00 - Place de l'Amérique Latine Ancenis 10h00 - Station Esso Châteaubriant 10h30 - Place de la Mairie

Avec vous, nous pouvons être encore plus nombreuses et nombreux, pour exprimer notre rejet.

Retrouvez tous les points de rassemblement ici:

www.cfdt.fr/manifestations-retraite

Vous pouvez aussi continuer à signer et faire signer la pétition intersyndicale ayant recueilli **plus** de 850 000 signatures pour peser dans le rapport de force qui s'est engagé



Retrouvez toutes nos revendications pour une réforme des retraites juste et solidaire sur : https://cfdt.fr/reforme-des-retraites

Ne pas jeter sur la voie publique - CFDT - Service Information Communication - JANVIER 2023. Imprimé sur papier recyclé.